

Cuba célèbre le 55e anniversaire de la victoire de la baie des Cochons



La Havane, 20 avril, (RHC).- Cuba a célébré ce mardi le 55e anniversaire de la victoire de la baie des Cochons sur les forces mercenaires organisées et appuyées par Washington par un meeting au village de Giron, théâtre de la première défaite militaire infligée à l'impérialisme nord-américain en Amérique Latine.

A la présidence du meeting se trouvait un groupe de vétérans de cette épopée et un groupe de membres du Comité Central du Parti Communiste de Cuba dont José Ramon Fernandez, alors chef des milices révolutionnaires et aujourd'hui Héros de la République et conseiller du président cubain.

Les participants ont confirmé la volonté de tous les Cubains de défendre la Patrie comme l'ont fait d'autres générations tout le long des luttes pour l'indépendance de notre pays.

Le général de division, José Carrillo Gomez, président de l'Association des Anciens Combattants de la Révolution, s'est référé à la portée de la victoire remportée par Cuba en moins de 72 heures sur les forces mercenaires à la baie des Cochons, pour toute l'Amérique Latine et pour le monde entier.

«Nous ne pouvons pas oublier une seconde que tous ceux qui ont lutté et ceux qui sont tombés à Giron, l'ont fait pour défendre les drapeaux du socialisme et les causes les plus justes et les plus belles de l'histoire de l'humanité»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/91099-cuba-celebre-le-55e-anniversaire-de-la-victoire-de-la-baie-des-cochons>



Radio Habana Cuba